

Ouest France

Mercredi 28 août 2019

L'initiative

Une papeterie solidaire à disposition de tous

Toujours dans une démarche de solidarité, l'association Les Possibles collecte des fournitures depuis début juillet. Un nouveau bac est mis en place dans le hall du centre social à côté du frigo solidaire et de la beauté solidaire. « Vous pouvez déposer ici, pour les personnes dans le besoin, des affaires de bureau ou scolaires qui ne servent pas et qui sont relativement en bon état (crayons, blocs feuilles, pochettes à rabats, etc.) », explique Christophe Doussin, le directeur. « C'est un service à la population, un appel aux dons. Ce geste évite de jeter et permet de lutter contre le gaspillage. N'importe qui peut se servir et déposer un article sans être contrôlé. Si vous ne savez pas quoi en faire, nous leur offrons une seconde chance. Ce qui se fait déjà pour les produits de beauté et cela marche bien ! »



Un nouveau service à la population, une papeterie solidaire, vient de s'installer, aux Possibles.

PHOTO : OUEST-FRANCE